



Perbaiki Lini Belakang

■ Kas Hartadi Alihkan Fokus Lawan PSKC Cimahi

PSIM Yogyakarta harus mengawali kompetisi Liga 2 2023/2024 dengan hasil minor. Kekalahan dengan skor 2-3 dari FC Bekasi City di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Senin (11/9) kemarin membuat Laskar Mataram berada di dasar klasemen sementara Grup 2.

Kekalahan ini tak layak untuk terus diratapi. PSIM masih punya banyak kesempatan untuk mengumpulkan banyak poin di pertandingan selanjutnya. Asalkan, Hartono dan kolega bisa memperbaiki performa dan bangkit.

Terdekat, PSIM akan kembali menjahit pertandingan kedua di Liga 2 melawan PSKC Cimahi. Pada pertandingan ini, Laskar Mataram kembali bertindak sebagai tuan rumah. Liga itu akan dilangsungkan di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Minggu (17/9) pukul 15.00 WIB.

Belajar dari kekalahan di laga perdana, PSIM harus membenahi skema

bola atas dan konsentrasi di penghujung laga. Sebab, kemenangan yang sudah di depan mata saat melawan FC Bekasi City justru buyar karena hilang fokus di menit 88 dan 90+3.

Dua gol Ezechiele Ndouassel di akhir babak kedua itu, sukses membalikkan skor 2-3 untuk keunggulan tim tamu. Tiga gol yang di ceploskan oleh Ezechiele Ndouassel pada laga itu, dua diantaranya melatutinya.

Pelatih PSIM, Kas Hartadi mengatakan jika anak asuhnya kecolongan saat melawan FC Bekasi City. "Untuk pemain belakang, kita kerobongan menit akhir, tentu hal ini akan jadi perhatian kami tim pelatih," kata Kas usai laga lawan FC Bekasi City kemarin.

Pelatih yang membawa Dewa United naik kasta ke Liga 1 itu menjanjikan evaluasi untuk timnya agar tampil lebih baik lawan PSKC Cimahi. "Pasti akan kami evaluasi, kita per-

bahi untuk pertandingan selanjutnya (lawan PSKC)," tukasnya.

Sementara itu pemain depan PSIM, I Nyoman Sukarja mengatakan jika ia dan seluruh pemain sudah melupakan kekalahan dari FC Bekasi City kemarin. Selanjutnya, pemain akan fokus pada laga selanjutnya.

"Untuk pertandingan selanjutnya, kita akan lebih fokus lagi untuk bisa memenangkan pertandingan selanjutnya," ujarnya.

(mur)



DOK. PSIM YOGYAKARTA

Pasti akan kami evaluasi, kita perbaiki untuk pertandingan selanjutnya (lawan PSKC).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005